

Warum Kinder und Jugendliche eine beziehungsorientierte Pädagogik brauchen

Von Eva Weingärtner

16. November 2021, 16:10



„Warum Kinder und Jugendliche eine beziehungsorientierte Pädagogik brauchen“ – so lautete der Titel des KED Elternforums, zu dem die KED in NRW (Katholische Elternschaft Deutschlands, Landesverband) ins Hotel Franz in Essen eingeladen hatte.

Im Mittelpunkt stand der sehr anschauliche Vortrag zum Thema von Professor Joachim Bauer, Arzt, Neurowissenschaftler und Psychotherapeut. Das Publikum folgte seinen wissenschaftlich belegten und auch für Laien verständlich vorgetragenen Ausführungen mit großem Interesse. Er verwies dabei auch auf sein gerade herausgegebenes Buch „Das empathische Gen“.

Mehr lesen (<https://www.ked-nrw.de/export/sites/ked-nrw/.content/.galleries/downloads/2-pressemitteilungen/KED-in-NRW-PM-KED-Elternforum-Warum-Kinder-und-Jugendliche-eine-beziehungsorientierte-Padagogik-brauchen.pdf>)